

Dann streckte er mir seinen Arm entgegen. Ich ergriff seine Hand, drückte sie an meine Lippen, legte sie auf meine Achsel und diente ihm so als Stütze und als Führerin. Wir traten ins Holz und gingen dem Hause zu.

Achtunddreißigstes Capitel.

Schluß.

Wir wurden vermählt. Die Handlung ging in aller Stille vor sich, bloß der Geistliche und der Notar waren außer uns zugegen. Aus der Kirche zurückgekommen, trat ich in die Küche, wo Mary kochte und John die Messer putzte.

»Ich bin diesen Morgen mit Mr. Rochester getraut worden, Mary,« sagte ich. Die Haushälterin und ihr Mann waren sehr phlegmatische Leute und Ausrufe der Verwunderung nicht zu erwarten. Mary sah empor, der Kochlöffel, mit dem sie auf ein Paar am Spieße bratender Hühner Brüste goß, blieb einen Augenblick in der Luft und ebenso lange hielt John mit dem Abreiben der Messer inne. Allein bald wendete Mary ihre Aufmerksamkeit wieder dem Braten zu und sagte ganz ruhig:

»Ist's wahr, Miß? Ei, wer hätte das gedacht!«

»Ich sah Sie mit dem Herrn ausgehen,« fügte sie nach einer kurzen Pause hinzu, »aber ich wußte nicht, was es zu bedeuten hatte.«

»Ich sagte es meinem Weibe, daß es so kommen würde,«